

2019 年度7月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ D

毎日暑い日が続いていますね。今月からは水遊びが始まります。連絡ノートの〇・×・△の記入を、忘れずにお願いいたします。この季節ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。最近は、よく散歩に行くことが多く、散歩車や4人乗りバギーに乗って、消防署や田島公園に行きます。消防署で消防車や救急車を見つけると子どもたちは目を真ん丸にして、動かずじっと見ています。公園では滑り台やブランコがあるほうには行かず、手前の健康遊具のほうで探索活動を楽しんでいます。



## なまえ歌遊び

最近「♪OOちゃん、OOちゃんは、どこでしょう?」「♪ここです、ここです、ここにいます。」「OOちゃ~ん」「はぁーい!」と答える歌遊びをしています。自分の番がくるのが楽しみでワクワク、ドキドキしている様子がみられます。名前を呼ばれると「はーい!」と元気に返事をしたり、恥ずかしそうだったり、にこにこしているだけだったり、クラス全員が1つになって、楽しいひとときを過ごしています。

## ♪今月のふれあい遊び♪

【あたま・かた・ひざポン】

あたま・かた・ひざポン ひざポン・ひざポン

あたま・かた・ひざポン

め・みみ・はな・くち~





## 給食



毎日、給食を楽しみにしている子どもたち。スプーンや手づかみでどんどん口に運んで食べます。乳児食を食べる高月齢児は、少しずつ好みが出てきたようで、野菜は苦手な子が多くなってきました。果物は好んでよく食べます。人気はカレーライスで、あっという間に完食です。味噌汁は両手で茶碗を持ち上げ、ごくごくと飲むことができています。完了食、後期食の低月齢児は、食べ終わるまできちんと椅子に座るようになり、好き嫌いなく完食しています。終わるとエプロンと口拭きタオルを、流し台に片付けるお手伝いができるようになりました。3か月でこんなに成長を感じることができてうれしく思います。